

HIMA Radiologi UNAIR Implementasikan Tri Dharma Lewat Pengmas Bersama Warga Desa Plumbon Sidoarjo

Achmad Sarjono - JATIM.PUBLIKNGANJUK.COM

Jul 27, 2022 - 00:20



SIDOARJO – Implementasi Tri Dharma Perguruan Tinggi dapat dilakukan salah satunya dengan pengabdian masyarakat. Baru-baru ini Himpunan Mahasiswa D4 Teknologi Radiologi Pencitraan Fakultas Vokasi (FV) UNAIR mengadakan kegiatan RENOGRAM 2022 yakni sebuah program pengabdian masyarakat di Desa Plumbon, Kabupaten Sidoarjo pada Sabtu dan Minggu (23-24/7/2022).

Kegiatan ini mengusung tema Optimization of SDGs in Plumbon : Growth with Good Health and Well-being, Towards Independent Village No Poverty sejalan dengan poin SDGs. Pelaksanaan hari pertama yakni seminar dan pelatihan digital marketing bersama masyarakat. Kemudian dilanjutkan penyuluhan kesehatan mengenai cara mencuci tangan dan menggosok gigi dengan baik dan benar dengan menyasar anak-anak SD.

Pada hari kedua, dilakukan penghijauan di mana masyarakat diajak bersama-sama menanam bibit pohon di sekitar kolam pancing BUMDes Plumbon. Selain itu, pada kegiatan ini juga diadakan bazar murah di balai desa yang diikuti seluruh warga.

Ketua Pelaksana RENOGRAM 2022 Navila Azka Salsabila menyelipkan harapan kepada pihak yang terlibat langsung dalam kegiatan. “Harapannya selama dua hari kegiatan RENOGRAM 2022 tersebut seluruh pihak yang terlibat mendapat banyak pengalaman baru sekaligus ilmu yang bermanfaat terutama penyuluhan digital marketing yang diikuti oleh Karang Taruna Desa Plumbon sehingga dapat mem-branding Desa Plumbon menjadi desa yang lebih baik dan mandiri melalui BUMDes yang baru saja dirintis,” katanya saat sesi penutupan kegiatan.

Tidak hanya itu, Navila juga menyampaikan bahwa kedepannya jalinan kerja sama ini dapat terus berlanjut dalam agenda-agenda lainnya. “Selain itu, harapan seluruh panitia adalah kerja sama yang telah terjalin tidak terputus hanya pada kegiatan RENOGRAM 2022 saja, tetapi berlanjut hingga kegiatan lain terutama dalam bidang pengabdian masyarakat dan Desa Plumbon dapat menjadi desa binaan HIMA D4 Teknologi Radiologi Pencitraan,” ujarnya.

Sedangkan Amrina Rosyada AJ selaku Ketua Panitia RENOGRAM 2022 memaparkan bahwa kegiatan ini dapat menumbuhkan kepedulian dan kepekaan sosial antara manusia.

“Hakikatnya, kita semua adalah makhluk sosial, dimana saling membutuhkan satu sama lain. Semoga kegiatan ini dapat menumbuhkan jiwa kepedulian sosial dan kepekaan terhadap lingkungan sekitar dari masing-masing panitia maupun warga desa mitra. Serta panitia RENOGRAM 2022 dapat lebih mengimplementasikan Tri Dharma Perguruan Tinggi khususnya pengabdian masyarakat dan Poin SDGs pada kegiatan-kegiatan lainnya,” tuturnya. (*)

Penulis: Septiana Wulandari

Editor: Binti Q. Masruroh